



■ Laufreudig und mit gutem Herz: Bereits seit über 20 Jahren stiftet der Lauf- und Walkingtreff des TuS Mondorf an die Kinderklinik – nun wurde die Gesamtsumme sechsstellig.

# Laufend Gutes getan

Lauf- und Walkingtreff des TuS Mondorf spendete erneut Erlös des Weihnachtslaufs

VON ANKE GENTZ

Mondorf/Sankt Augustin-Ort. Laufend und walkend zogen rund 30 sportliche Mondorfer bei strahlendem Sonnenschein zur Asklepios Kinderklinik, wo sie Manuela Melz, Vorsitzende der Elterninitiative krebserkrankter Kinder Sankt Augustin (EKKK), herzlich empfing. Nach einer kleinen Stärkung und der Wiederherstellung des Elektrolythaushaltes zog Lauftreffleiter Michael Schoring das aus der Tasche, worauf viele in der Klinik schon sehnsüchtig gewartet haben: einen Scheck über jecke 11.111 Euro, der die Gesamt-Spendensumme des Lauftreffs über die Jahre

auf über 100.000 Euro bringt. Es handelt sich um den Erlös aus Startgeldern, Kuchenverkauf und Spenden des letztjährigen REWE Weihnachtslaufs. Zugute kommen wird das Geld der onkologischen Station der Asklepios-Klinik, wo jedes Jahr rund 80 kleine Patienten behandelt werden, die sich sicherlich sehr über den weiteren Ausbau der „Silberinsel“ freuen werden. „In diesem Spielraum sind die Kinder mehr als auf der Station“, lachte Stationsarzt Harald Reinhard, der selber regelmäßig am Lauf teilnimmt.

Der Mondorfer REWE Weihnachtslauf am 1. Adventswochenende ist nach dem Bonn-Marathon die zweitgrößte Laufveranstaltung im Rhein-Sieg-Kreis und zieht jährlich rund 1.500 Teilnehmer an – Tendenz steigend. Weitere Informationen zum Lauf und zum Verein unter [www.lauftreff-mondorf.de](http://www.lauftreff-mondorf.de).



■ Asklepios-Geschäftsführer Andreas Kottmeier, Stationsarzt Harald Reinhard, Lauftreffleiter Michael Schoring und Manuela Melz (EKKK) mit der ehemaligen Patientin Elena Klein (11), die selber in den Genuss der Silberinsel gekommen war und sich auch nach der Entlassung sichtlich über die Spende freute.

FOTOS(2): GENTZ

NJK, 10-01-16